
 

 

  

 

 

 

体育祭も終わり、次は期末考査です！ 
 体育祭も終わり、その余韻を感じつつ日々の生活は期末考査の準備へ。中学校生

活初めての定期考査が 6月 25・２６・２７日の 3日間にかけて行われます。９

教科ありますので計画的に学習計画を立てて取り組まなければいけませんね。ど

の教科をどのように勉強するか国語の漢字や、英語の単語を覚える、数式を覚え

るなど取り組みやすいところから始めてみましょう。わからないところがあれ

ば、先生のところへ行って質問するのも一つの解決方法です。一人で先生の所に

行きづらかったら友達と一緒に聞きに行くことも

できます。一年生のうちに勉強のわからないところ

を無くしていかないと来年、再来年と積み重なってしまうので要注意です。予習復

習、家庭学習を身に付けて、学習への不安を一つずつ取り除いていきましょう。 

 

皆さんが頑張った体育祭については数回に分けて作文を掲載しますので、紙

面で振り返りましょう。今回は 1組の紹介です。 

 

「初めての体育祭の努力」          

1組 生徒 

僕は運動があまり得意ではなく、足がとても遅いので、これまでの運動会はあまり楽しくあり

ませんでした。練習中もやる気が出ませんでした。けれども筏流しの上をやって、初めて自分がみ

んなから信用され初めて「楽しいなー」と感じました。山際先生が「やってみて」と言ってくれた

おかげです。そして僕は筏流しに力を入れようと思いました。筏流しは上の人、下の人、支える人、

これをまとめるにはクラス全員が協力する必要があります。そしてどうやったら速くなるのかを話

し合いました。そうしたら「カーブが結構大きいから小さくしよう」や「一人飛ばしてみたら？」

とか色々と出ました。一人飛ばしの場合「飛ばすから馬が一人分開ければよくない？」というもの

も出ました。最後の練習の日、その作戦をやってみましたが、圧倒的なスピードが出て、良いなと

思いました。本番の日、これまで１組と２組がすごいギリギリで、勝てるかどうか不安でした。で

も１組みんなが力を合わせて見事 1 位になれました。そして、何よりびっくりしたことが、山際

先生も初めて全勝を収めることができたのです。勝ったときの喜びは半端

じゃなかったです。そしてもう一つ頑張ろうと思ったのは環境委員会の仕

事です。環境委員会の主な仕事は集計、記録、掲示です。その中でも僕は

記録でした。記録は得点を聞くのが仕事です。当日委員会を忘れないよう

に、間違えないように、頑張りました。初めての体育祭でしたがすごく楽

しく、熱いバトルをありがとうございました。あと僕ができるのは 2回だ

けです。それも全力で取り組みたいです。 
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                 「体育祭で学んだこと」     

                                     生徒  

 

今回、中学校で初めての体育祭をしました。中学校のクラスには小学校のときに同じだった人も

いれば違う学校から来た人、ききょう学級の人もいて体育祭練習のはじめの頃はクラスが一つにな

って競技をすることが難しく、暇な時間があれば仲が良い友だちと話したり、休んでいたりしてい

ました。でも体育祭練習をしていくうちに体育祭で「優勝したい」という気持ちが強くなっていっ

て、ちゃんと意見を言ったりして頑張りました。 

体育祭の練習で初めて学年練習したときのいかだ流しがとても記憶に残っています。なぜなら学

級リレーは勝っていたのに、いかだ流しは負けていたからです。上に乗る人をどうするか、馬の作

り方はどうするか、などクラス練習のときに話し合っていましたが、話がぜんぜんまとまらず学年

練習で負けてしまいました。しかし、体育祭が近づくにつれて皆勝ちたいという気持ちが強くなっ

て、いかだ流しの作戦を先生の意見を聞きながら話し合いました。 

 他にも印象に残っているものがあります。それはアクシデントです。

体育祭練習をしていく中で一生懸命になって怪我をしてしまう人が出

てしまったことです。最初はびっくりしてどうすればいいかわからず

困っていました。後は大縄のチーム決めと縄の飛び方が皆の意見が異

なってまとまりませんでした。でも先生がヒントを出してくれて、皆

の意見がまとまりました。 

結果的に様々なアクシデントを乗り越えてクラスが一丸となったと

思います。今まであまり話したことがない人とも体育祭というイベン

トで協力しあえたと思います。 

 そして本番でバトンを落としてしまうことがあったり、足が痛いのに無理して走ってくれた人な

どいろいろなことがありましたが、結果的に初めての体育祭で全部優勝できたことが本当に嬉しい

です。 

練習のときにも勝っていましたが、練習が本番と同じようにいくとはかぎらなく、心配なこともあ

りましたが、体育祭に向けて皆で一つの目標に精一杯頑張れたことがとても楽しかったです。 

これからは体育祭で学んだことも忘れずに、メリハリを持ってこれからの中学校生活も楽しみたい

です。 

 

～来週の予定～ 

月・日・曜日 予       定 

６月  16日（月） ⑥カット 5時間授業   部活の再登校は 16時 

17日（火）   

18日（水） 定期考査一週間前 

19日（木）  

20日（金）  

 


